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📚DÉPÊCHES DE L'ÉCOLE📚 

 
 
Chers lecteurs, 
 
Avant de finir l’année scolaire en pleine forme, voici les nouvelles et les événements 2019               
de l'École Notre Dame de Nantilly organisés par les deux associations (APEL - Association              
des Parents d’élèves de l’Enseignement Libre, OGEC - Organisme de Gestion de            
l’Enseignement Catholique) et l’équipe pédagogique. 
 
 
AMÉNAGEMENT DE LA COUR DE L’ÉCOLE  
 
Une Commission spéciale a été créée pour définir les futurs aménagements de cet espace              
extérieur. Les aménagements devraient être commencés durant l'été. 
 
 
VIDE GRENIER du 1er MAI 
 
Cette année, le temps était presque au beau fixe et a permis à une vingtaine d‘exposants de                 
participer (parents et familles extérieures). Contrairement à l’an passé, nous sommes           
revenus sur le site de Nantilly, pour le plus grand plaisir de tous les enfants. 
Grâce à cet évènement, l’APEL a réalisé un bénéfice de 600 euros. 
 
 
PARTICIPATION AUX TRAVAUX - JARDINAGE & BRICOLAGE 🔨🍂 
 
Vous êtes tous conscients de l’importance de votre participation aux demi-journées de            
jardinage et bricolage pour nous permettre d’avoir une école bien entretenue et accueillante             
à moindre coût. Nombre d'entre vous sont venus les samedis 15 décembre 2018, 2 mars               
2019, et 27 avril 2019 et vous avez été au rendez-vous le samedi 15 juin 2019, merci à                  
tous. 



 
BENNE À PAPIER, une belle réussite!!! 
 

L’APEL avait lancé la 1ere opération      
“Recyclage papier” pour notre école.     
L’objectif était de récolter plus de 4 tonnes        
de papier afin de récupérer des fonds. 
Félicitations!!! Compte tenu d‘une forte     
mobilisation, 2 bennes ont pu être remplies,       
soit 13.1 tonnes de papier, pour un       
bénéfice de 680 euros. 

 

 
 
TRAVAUX DE REMISE EN BEAUTÉ DES SALLES DE CLASSE 
 
Pendant l’été, deux classes vont être métamorphosées, la salle des CE2-CM1 de Madame             
Hibert et la salle des CE1-CM2 avec Madame Devaud. 
Les couleurs, l’éclairage et les aménagements seront tous repensés. 
Les enfants auront la chance de découvrir ces nouveautés le 2 septembre 2019. 
 
 
KERMESSE - 22 JUIN 2019 
 
Pour que cette journée soit festive et agréable pour tous, n’oubliez pas de vous inscrire               
auprès de Franck Barret* pour participer à la logistique de cet évènement important pour              
nos enfants et de déposer vos lots auprès de Sandrine Cordero*. 
 
*cf photo sur mail APEL 😊 
 
 
CROSS DES ÉCOLES PRIVÉES DU GRAND SAUMUROIS “Hourra”        
🏃🏆 
 
Félicitations à tous nos enfants de la grande section au CM2 qui ont participé et gagné !!!!  
Et merci aux parents bénévoles de leur aide ! 
 
 
 
 
 
 



 
CANTINE ET RÉGLEMENTATION 
 
A compter de 2021, les prestataires de restauration collective sont tenus de changer les              
contenus de leurs repas. 
 https://agriculture.gouv.fr/les-experts-alimagri-quapporte-la-loi-alimentation-la-restauration-collective 
 
Une réflexion est entamée avec notre prestataire actuel. Nous vous ferons passer un             
questionnaire dans les semaines qui viennent, afin de connaître vos avis et ressentis sur le               
contenu des repas de nos enfants. Les maîtresses, quant à elles, feront remplir un              
questionnaire aux enfants directement en classe. 
La compilation de l’ensemble de ces résultats nous permettra d’avoir une base de travail              
précise à apporter à notre prestataire cantine. 
Cette démarche est aussi engagée par d’autres écoles privées sur Saumur ( La Visitation et               
St Nicolas par exemple). 
 
 
MOTS DE L’APEL 
 
Notre association est aussi un lieu de partages, d'échanges et de débats sur des questions               
d'actualité éducative et pédagogique telles que la participation et l'organisation de           
conférences sur des thématiques relatives au bon développement de nos enfants : la             
pédagogie positive, la question des écrans, l'importance du manger sain…  
 
Il nous semble essentiel aujourd'hui d'ouvrir le débat et de partager autour des questions qui               
animent nos vies de parents. Certaines actions peuvent être sujet à discussions,            
l'organisation de la fête de Pâques par exemple (la chasse aux œufs est-elle nécessaire? Le               
sens de la fête ne prévaut-il pas sur la distribution de Chocolat ? Le moment de la                 
découverte des chocolats est-il aussi magique pour tous ? L'école doit-elle porter ce temps              
de distribution de friandises ?..) 
 
L'engagement et le partage que nous dédions à ces questions permet à l'équipe de l'APEL               
de porter la parole de chacun et de trouver les consensus et les compromis nécessaires au                
bien grandir de nos enfants.  
C'est dans cet esprit que nous nous mobilisons et espérons susciter une envie             
d'investissement chez chacun d'entre vous !  
 
Nous tenions donc à remercier chacun pour la contribution mise au service de l’école et pour                
l’accompagnement de nos enfants ! 
 
Et surtout encore un GRAND merci à la qualité de notre équipe enseignante, à              
l’investissement et la mobilisation de tous les salariés qui font de cette école un véritable lieu                
d’apprentissage tant dans le savoir que dans la façon d’être, alors à tous un grand MERCI !  
 
Et n’hésitez pas, si vous avez quelques heures ou plus à donner pour rejoindre une équipe                
sympa et dynamique, à rejoindre l’APEL à la rentrée prochaine, nous avons besoin de vous ! 
 

https://agriculture.gouv.fr/les-experts-alimagri-quapporte-la-loi-alimentation-la-restauration-collective


 
MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE OGEC, EN CONCERTATION AVEC        
LES MEMBRES DU BUREAU DE L’OGEC (vice-présidence,       
trésorerie, secrétariat) 
 
“ Encore une année scolaire qui se termine. Elle a été riche en expériences, en nouveautés,                
en émotions et en défis. Je souhaite aujourd’hui partager avec vous, parents de l’école de               
Notre Dame de Nantilly, sur deux sujets qui me semblent essentiels : 
 

- L’écologie ! 
Nous avons l’immense chance de voir évoluer nos enfants au sein d’une école dont l’équipe               
pédagogique est sensible à ce sujet d’actualité. 
En effet, toutes les actions mises en place dans l’école depuis plusieurs années permettent              
à nos enfants d’être sensibilisés au respect de la Nature, au respect de notre Environnement               
et au respect de l’Autre. 
C’est à nous, parents, de continuer cette ouverture dans nos foyers, de suivre cet instinct de                
préservation que nous enseigne nos enfants. 
 

- Le bénévolat ! 
Je tiens à vous rappeler que tous les parents engagés dans les associations de l’école,               
APEL et OGEC, sont des bénévoles. 
Aussi, lors de vos échanges avec nous, concernant les actions et les missions, que nous               
menons tous les mois (facturation, travaux, aménagements…), souvenez-vous en pour le           
bien être de tous. 
Si vous pensez que nos réalisations ne sont pas en adéquation avec vos souhaits, n'hésitez               
pas à intégrer nos associations pour travailler sur les mises en route, les mises en forme, les                 
mises en pratique, les prises en charge de toutes les actions à mener chaque mois pour que                 
l’école fonctionne. 
Devant la recrudescence de remarques négatives concernant une des missions de l’OGEC            
(la facturation), nous risquons d’être dans l’obligation de recruter un salarié pour effectuer             
des tâches jusqu’ici réalisées bénévolement. Sachez que cela entraînera une augmentation           
du coût de la masse salariale de l’école. Cet argent ne pourra donc pas bénéficier               
directement au bien-être de nos enfants. 

 
Je reste persuadée qu’avec une touche de communication, un brin de pensée positive, nous              
pouvons tous échanger calmement et respectueusement. 
 
Alors, le mot d’ordre, pour la rentrée prochaine, sera respect et partage, tant pour l’écologie               
que pour les humains qui nous entourent.” 
 

China Salès 
 
 
 
 
 
 



 
DATES A RETENIR  
 

Kermesse Samedi 22 Juin 2019 -16h 

Rentrée scolaire 2 septembre 2019 

 

 

Bonne lecture et bonnes vacances🌞🌊🌄  

China, Raphaëlle, Lise-Ange et Vanessa 


